
                            
             

高校の先生に学ぶ会を終えて 

 １月２３日（木）に「高校の先生に学ぶ会」がありました。当 
日は、石川県立金沢桜丘高等学校、石川県立金沢商業高等学校、 
石川県立金沢向陽高等学校、北陸学院高等学校の先生を迎え、学 
校紹介をしていただきました。この会で学んだことをきっかけとし 
て、「自分はどんな高校に行きたいのか」をよく考え、来年の春に 
自分が志望する進路が実現できるように、受験に向けての意識を 
高めていってほしいと思います。 
～生徒の感想より～ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
●２月の主な予定                                                     
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金沢市立港中学校２年 

１日（土）立志の集い（粟崎９：２０ ものづくり会館）  １８日（火）防犯教室（６限） 

２日（日）立志の集い（鞍月１０：００ ホテル金沢）    20 日（木）期末テスト①（国社数技家） 

３日（月）月初め集会（６限）            ２１日（金）期末テスト②（理英） 

５日（水）漢字テスト               ２５日（火）専門常任委員会 

13 日（木）部活動停止家庭学習強化週間（～20 日）  ２８日（金）生徒議会 

３組 佐藤 輝さん 
 ４つの高校全てが、思いやりや挨拶を心が

けているとわかったので、これからはもっと

今までよりも挨拶をし、コミュニケーション

をとることができるように頑張りたいです。 

４組 正田 千奈さん 
 中学校にはない金商デパートや３S 歩行な

どの行事や部活があって、いろんな高校に興

味が湧きました。４つの高校それぞれにたく

さんの特徴があって、新たに知ったこともた

くさんありました。今回の学習を通して、さ

らに進路について考えることができ、良い経

験になりました。 

１組 明石 奏那さん 
 ４つの高校の話を聴いて、それぞれの学校

にそれぞれの特色や良い点があり、どの高校

も生徒をサポートしてくれると分かった。い

ろいろな学校の中から、目指したいと思う学

校を見つけていきたい。 

１組 太田 悠真さん 
 どの高校もみんな進学や就職に向けて頑張

る取組があっていいと思った。それに海外留

学や留学生が来るなど、より学校が楽しくな

ることが多かった。これから学習習慣をつけ

て受験に向けて頑張りたいと思った。 

２組 中野 由良さん 
 高校では特別な授業が増え、勉強もさらに

難しくなるので、ちゃんと学習習慣を身に付

けて規則正しい生活を送ろうと思いました。 

２組 宮本 陽愛さん 
 自分の行ってみたいと思う高校が工業以外

にも見つけることができた。３年になるまで

に、将来何をしたいかを考えていきたい。そ

の高校ならではのことを知ることができて、

楽しそうだと思った。 

３組 西野 成美さん 
 やっぱり高校に行くには、いろいろなこと

を頑張らないといけないけど、どの高校もす

ごく楽しそうで、充実した生活が送れると思

うので、楽しみになりました。 

４組 中島 聡介さん 
 各学校によって意識してほしいことやそこ

での勉強、また将来についてなどが、違うこ

とが改めて分かりました。また、自分の将来

の夢を叶えるために、自分に合った高校を選

んでそこに行けるための勉強を頑張りたい

です。 

 


